

**Medienmitteilung vom 11. Dezember 2007**

## **Bürgergemeinderat der Stadt Basel: Lohnrunde 2008 und Produktesummenbudgets**

Der Bürgergemeinderat der Stadt Basel hat auf Antrag des Bürgerrates in seiner Sitzung vom 11. Dezember 2007 zur Lohnrunde 2008 folgenden Beschluss gefällt:

- Die Löhne werden generell um 1 % angehoben.
- Von der Gesamtlohnsumme wird ausserdem 1 % für individuelle Lohnerhöhungen zur Verfügung gestellt.
- Die Regelung, wonach die Arbeitgeberin den Arbeitnehmerbeitrag von derzeit 0,52 % an der Nichtbetriebsunfallversicherung übernimmt (erstmals 2007), wird für das Jahr 2008 beibehalten.

Der Bürgergemeinderat hat ebenfalls die Produktesummenbudgets des Bürgerspital Basel, der Sozialhilfe der Stadt Basel, des Bürgerlichen Waisenhauses, der Zentralen Dienste sowie der Christoph Merian Stiftung für das Jahr 2008 beschlossen.

Zur Bürgergemeinde der Stadt Basel gehören die Institutionen Bürgerspital Basel, Sozialhilfe der Stadt Basel sowie das Bürgerliche Waisenhaus mit gesamthaft rund 1200 Mitarbeitenden.